



Chronique d'Avril 1892

10 Avril. — M. J. Clapot, conseiller général du Rhône, est élu député du 2^e arrondissement de la ville de Lyon, par 3,304 voix sur 6,337 votants et 13,038 électeurs inscrits.

— Réunion annuelle, dans la salle de la Société de Géographie, des Unions de la paix sociale, sous la présidence de M. Gairal, professeur à la Faculté catholique de droit.

18 Avril. — Première journée des courses au Parc de Bonneterre.

19 Avril. — Ouverture de la deuxième session extraordinaire de la Cour d'assises du Rhône, sous la présidence de M. Jacomet, conseiller à la Cour d'appel.

— Ouverture du Concours hippique, sur le cours du Midi.

21 Avril. — Ouverture de l'Exposition annuelle d'horticulture.

24 Avril. — Clôture du Concours hippique.

25 Avril. — Ouverture de la première session ordinaire du Conseil général du Rhône.

26 Avril. — M. Deschamps, procureur de la République près le siège de Gex (Ain), est nommé substitut du Procureur de la République près le Tribunal civil de Lyon, en remplacement de M. Chouzy, nommé procureur de la République à Oran.

L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.

Typog. MOUGIN-RUSAND. — Lyon.